
令和５年度議会懇談会アンケート結果について（高浜南部まちづくり協議会） 

 

１・議会懇談会の概要 

令和５年度においては、まちづくり協議会へ地区在住議員が出向き、議会懇談会を行った。日時、

場所、参加人数は以下のとおり。 

日 時 ：令和６年２月９日 １９時～２０時 

場 所 ：南部第２ふれあいプラザ 

参加人数：３２人 

 

２・テーマ 

 「議会・議員の役割について」、「公共施設について」 

 

３・回収結果 

 アンケート回収結果は以下のとおり。※小数点以下第３位を四捨五入した。 

配布数：３２ 

回収数：２３ 

割合 ：７１．８８％ 

 

４・懇談会内での主な質疑について（※内容は要約した） 

 Q・高取の給食センターを改修して耐震強度を上げ使っていくとの話があったが、具体的に進めてい

くのか。 

A・令和６年１月の臨時会にて設計業務委託料の補正予算議案があり、進めていく。 

Q・市が改修するなら、建物が何年もつか聞いてほしい。そのあたりはどうか。 

A・耐用年数も確認している。検討の中で給食室を改修する、別の建物を作る、全世代楽習館を耐震

補強する等を比較し、その中で一番費用対効果が高い給食室の改修を選択している。 

Q・町内会の加入率が下がり、高齢者が増えている。今後どのような方法があるか。 

A・震災があったことに対する危機感があるうちに加入いてもらいたい。本当は、誰かのためにと思

ってもらえるのがよい。社会全体の考えとして、自分だけという人が増えてきた。今後、具体的

なアクションをとれるようにしていきたい。 

 

 

 

※各アンケート記述欄は、会社名等個人情報に係る部分以外原文のままとした。 










